



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Tingkatkan Sinergitas, Polisi RW Polres Pasuruan Gelar Silaturahmi Bersama Ketua RW Se-Kelurahan Kejayan

Achmad Sarjono - PASURUAN.FRN.CO.ID

May 18, 2023 - 16:05



PASURUAN - Polisi RW jajaran Polres Pasuruan Polda Jatim, yang bertugas di Kelurahan Kejayan melaksanakan silaturahmi Kamtibmas di Balai Kelurahan Kejayan, Kecamatan Kejayan, Kabupaten Pasuruan, Rabu (17/05/2023).

Hal itu disampaikan Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. melalui Kapolsek Kejayan, AKP Marti, S.H., M.H. kepada Awak Media.

Kapolsek menyampaikan, kegiatan tersebut dihadiri oleh Lurah Kejayan Kurniadi, Bhabinkamtibmas Kelurahan Kejayan, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Ketua RW dan ketua RT se-kelurahan Kejayan, dan 5 (lima) Polisi RW.

"Dalam giat sosialisasi tersebut, para Polisi RW menggalang dan mengajak masyarakat khususnya Ketua RW, Ketua RT dan seluruh Toga/Tomas agar bersama-sama ikut berperan aktif dalam menjaga Kondusifitas Kamtibmas," ungkap Kapolsek.

Polisi RW juga menitipkan pesan kamtibmas kepada seluruh Ketua RW dan Ketua RT agar menyampaikan kepada warganya untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu agitatif di media sosial yang beredar di internet, yang belum tentu kebenarannya dan tidak bisa dipertanggung jawabkan karena cenderung berita bohong alias Hoaxz.

Di kesempatan yang sama, para Polisi RW juga menerima saran dan masukan dari Ketua RW dan RT tentang cara merumuskan solusi dalam mengatasi permasalahan tertentu yang terjadi di masyarakat serta cara antisipasi segala macam gangguan Kamtibmas.

Ipda Bambang Sugeng Hariyadi, S.Sos. selaku Polisi RW di Kelurahan Kejayan juga memberikan himbauan kepada para Ketua RW dan RT agar turut aktif dalam melaksanakan Harkamtibmas di lingkungan wilayahnya, sehingga diharapkan tercipta situasi yang kondusif.

"Saya berpesan kepada para Ketua RW dan RT di Kelurahan Kejayan agar turut membantu Polisi RW dalam monitoring sitkamtibmas di lingkungan wilayah masing-masing terutama dalam hal kenakalan Remaja diantaranya jangan terlibat ikutan balap liar, konsumsi miras dan Narkoba," kata Kasi Humas Polres Pasuruan tersebut.

Dia menambahkan bahwa kenakalan Remaja di jaman sekarang semakin membahayakan, seperti maraknya peredaran Narkoba dan konsumsi Miras.

"Narkoba dan Miras sangat membahayakan jika dikonsumsi, tak hanya bagi Kesehatan tubuh, namun juga bisa menjadi pemicu terjadinya sejumlah tindak Kriminalitas, maka dari itu agar para Ketua RW dan Ketua RT Kelurahan Kejayan selalu menghimbau warganya terutama kalangan Remaja untuk menjauhi kedua Barang Haram dan melanggar hukum tersebut," pungkas Ipda Bambang.

Kurniadi Lurah Kejayan juga menyambut gembira dengan adanya program polisi RW karena bisa membangun komunikasi yang lebih dekat dan ikut membantu mengawasi sekaligus memberikan solusi dengan cepat dan tepat bila ada masalah yang terjadi di wilayah kelurahan Kejayan pada khususnya dan di wilayah Polres Pasuruan pada umumnya.